



2ème jour du séjour à Oléron: 6D et 6E

publié le 07/10/2022

En ce deuxième jour, les élèves ont pu profiter de la forêt des Saumenards pour faire une sortie VTT de 12 à 15 kilomètres.

Au retour au centre sportif, les élèves ont mangé puis sont partis pour la deuxième séance de catamaran avec un léger vent qui a permis de prendre un peu plus de vitesse.

Un travail pédagogique puis une petite balade sur le port de Boyardville ont conclu la journée.

Demain dernière séance de catamaran avant un retour sur Cerizay pour 17h00.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.